

Etréchy, ensemble et solidaires

Vive à Etréchy n° 84. Juin 2016.

Station d'épuration : Notre position est constante sur ce sujet. Les nuisances olfactives doivent cesser ! Il est inadmissible que ce problème perdure depuis des années, imposant à une fraction de notre population un sévère préjudice du fait d'un air trop fréquemment pollué. Cette station appartient à la commune. C'est à la municipalité de trouver la solution en s'appuyant sur l'exploitant ou un cabinet d'expertise si nécessaire. L'effort financier à consentir ne saurait retarder la résolution de ce problème, car nul n'a le droit d'imposer à quelques personnes les nuisances d'une installation au service de tous. La passivité de la majorité municipale sur cette question est inexcusable !

Subventions aux associations : La clarification que nous souhaitons n'est toujours pas au rendez-vous cette année. Quels sont les critères d'attribution des subventions aux associations ? Nul ne semble le savoir. Nous nous sommes donc abstenus sur ce vote, tout en reconnaissant l'excellent travail d'animation fait par la plupart des associations.

Censure : Chacun a pu constater dans le précédent numéro, que la tribune d'Un nouvel élan pour Étréchy avait été censurée. Trop longue ! Ceci sans même lui demander de raccourcir son texte. Une belle leçon de démocratie donnée par la majorité municipale...

Les élus d'«Étréchy, ensemble et solidaires» : Itshaham Ishaq, Catherine Damon, Michel Sironi, Dominique Gérardin et les adhérents.
Permanence samedi 19 juin de 9h à 12h.